

ただしやうがっこうじどう
直小学校児童のみなさんへ

令和2年3月3日

こうちやう しおい みつえ
校長 塩井 満枝

「新型コロナウイルス」感染の広がりを防ぐために、明日から学校は「臨時休校」になります。このお便りをおうちの人とよく読んで、健康に気をつけてすごしましょう。

1. 休校期間 3月4日（水）～3月24日（火）

（3月25日（水）～4月5日（日）は春休み）

2. 目的 人との交流をさけることで感染の広がりを防ぎ、できるだけ早く、いつも通りの生活ができるようにするため。

3. 注意すること

急な休校で、心配なこともあるかと思いますが、みなさんの安心・安全な生活のために、しばらくがまんしてがんばりましょう。

①感染が広がらないように、自宅ですごしましょう。

（友達の家が集まったり、外遊びのために集まったりしてはいけません。）

②生活リズムを崩さないよう、「早ね・早起き・バランスのとれた食事」に気をつけ、ウイルスとたたかう力をつけておきましょう。

③家の中にも、手洗いをしっかりしましょう。

④卒業式は、在校生（5年生以下）は出席しません。

終業式はありません。

※休み中は先生が電話または家庭訪問をします。心配なことがあったら、

学校に連絡してください。